
合格おめでとう！«中学受験» 

A さん  日本大学中学 Ⅰ種特待取得 

私は受験に備えて５年になって入塾し、受験に備えることにしました。 

小学校では、すでに理解している問題の解説があったりして、「勉強＝楽しくない」 

との考えになっていました。しかし、北村塾では、入試問題の中には難問も沢山あった

のですが、一人ひとりに心のこもった指導をして下さるので、どんどん頭に入ってくるし、

勉強がすごく楽しくなりました。 

一斉授業でも、（受験対策）個人指導でも自分のペースに合わせて指導していただ

き、通塾するのが楽しくなりました。受験が近くなると塾の方で準備していただいた過

去問や予想問題等と全力で取り組みました。夏期講座や冬期講座等、特別講座で復

習できたのも学力を充実させ、受験対策に役立ったと思います。 

私が毎日、楽しく勉強し、「日大中特待Ⅰ種」の資格を取得できたのも、分かりやすく、

親身になって指導をしてくださった先生方のおかげだと思います。お世話になった先生

方には心から感謝いたします。（合格おめでとう！更なる学力アップを目指して頑張り

ましょう！） 

B君   日本大学中学 Ⅰ種特待取得 

僕は、小学校１年からソフトボールをしていたので、塾に入ることは、あまり考えてい

ませんでした。しかし、６年生になって中学受験をしてみようと思い、少し遅い入試対策

でしたが北村塾への入塾を決意しました。 

学校の勉強や単元テストと違って、塾の学力テストや入試問題は難易度が高く、最

初の塾内学力テストでは、あまりできませんでしたが、一斉授業と（入試対策）個人指

導を並行して受講し、毎月の（受験対策）塾内学力テストもテストの度に得点が向上し

ました。ソフトボールも継続し、両立することができ、家でも、いただいた塾のテキストや

予想問題、過去問等に積極的に取り組みました。分からない問題は塾で先生方にしっ

かり、丁寧に教えていただき、弱点補強ができたと思います。 

先生方の助言もあり、本番はではさらにレベルアップでき、プレテストで取ることがで

きなかった「日大中特待１種の資格」を得て、合格することができました。 

僕がこうして、合格できたのは、いつも、励まし、優しく、丁寧に指導して下さった先生

方のおかげだと思います。有難うございます。（合格おめでとう！更に、勉強に、スポー

ツにガンバロウ！） 

その他、日大中学Ⅱ種、Ⅲ種、合格者、及び、宮崎学園中からも特待合格者を出し、

実績を残すことができました。（R2年度受験）   サァ、今後は君の番だ！！ 


